

**Studio Amalgam** est une organisation qui soutien les arts du spectacle en offrant un espace au cœur de Beyrouth où les artistes peuvent échanger, collaborer, s'entraîner et mener des recherches. Depuis 2014, le Studio Amalgam a constitué un pôle dynamique et central pour les arts de la scène à Beyrouth en se concentrant principalement sur le mouvement, la danse contemporaine et le théâtre physique.



Les principales missions d'Amalgam sont **1)** fournir un espace sécurisé et équipé pour les résidences artistiques et les répétitions **2)** offrir des cours et des ateliers réguliers à des prix raisonnables et accessibles **3)** créer des liens entre les artistes locaux et internationaux.

Le Studio Amalgam a été fondée en 2014 par Yara Boustany, danseuse et chorégraphe basée à Beyrouth. Depuis 2017, le studio est étroitement géré avec la performeuse et metteur en scène Racha Baroud, en charge de la production d'ateliers internationaux. Cette année, le studio a accueilli Nivine Kallas en tant que chargée de coordination.

Si Amalgam accueille principalement les artistes de la capitale, avec le temps, le studio a élargi sa portée et attire également des artistes, amateurs ou professionnels venus de tout le pays. De plus, le studio a une portée régionale et internationale car il offre un espace et des temps de résidences et aux artistes du monde entier en permettant à la scène locale de participer à des événements régionaux et internationaux. Par conséquent, le Studio Amalgam facilite et promeut les liens, réunissant les acteurs locaux, régionaux et internationaux.

Amalgam propose des cours réguliers et des ateliers intensifs dans les domaines de la danse, du théâtre et du cirque. Ainsi, le studio a accueilli des ateliers d'artistes de la scène locale et internationale tels que Soraya Baghdadi, Danya Hammoud, Ali Chahrour, Stephanie Kayal, Yalda Younes, Zeina Hanna, Leila Awadallah, Irena Tomažin, Zuzana Kakalikova, Horacio Macuacua parmi beaucoup d'autres.

Amalgam a également collaboré étroitement avec Corinne Skaff, danseuse et pédagogue pour la création de la Contact Improvisation Community. Le studio accueille depuis 2015 les sessions de Contact Improvisation en salle et est partenaire du ContactCampBeirut, le 1er rassemblement de d'improvisation et de danse contact au Liban.

Entre 2021 et 2022, le studio a accueilli « Amalgam Residents » et « Co-Labs », deux programmes de résidence menés en collaboration avec Maqamat - Beit el Raqs, des initiatives soutenues par AFAC et Culture Resource, Mawred Al Thaqafi. Les programmes ont reçu des artistes tels que Ghida Haschicho, Petra Serhal, The Red Bridge Ensemble Theatre, Khouloud Yassine, Bassam Abou Diab, Yara Bou Nassar, Racha Baroud et Charbel Haber pour ne citer qu'eux.

En janvier 2023, le studio a été lauréat de la bourse Zodeh du Fond Fanak.

Actuellement, Le Studio Amalgam demeure le seul espace dédié à la danse contemporaine et au mouvement à Beyrouth.

<https://www.instagram.com/amalgam.beirut/>  
<https://www.facebook.com/amalgambeirut>

